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Ata de Reunião nº 001/25 - Ordinária  1 

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco (13/02/25), com início às 14h na 2 

modalidade presencial. A Presidente Sra. Juraci H. Audibert iniciou os trabalhos justificando que a 3 

Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira se fará presente um pouco mais tarde, pois, no 4 

momento está em audiência. Da mesma forma, justificou a ausência do promotor Dr. Pedro Pires D. 5 

Wanderley, do Sr. Dimas Cesar Bragagnolo, Sr. Taciano Paulo Duarte e Sra. Teófila Gonçalves, 6 

cumprimentou e agradeceu os (as) Integrantes em especial as autoridades entre elas a Presidente do 7 

C.D.H.M.P de Foz do Iguaçu-PR Sra. Tamara C. André da mesma forma a Representante do 14º 8 

BPM a Sra. Saara Flexa. Destacou a presença da Vereadora Sra. Márcia Bachixte, que se 9 

manifestou e parabenizou o trabalho dos(as) Integrantes deste Conselho. A Presidente continuou 10 

dizendo que conforme determina o Regimento Interno os Integrantes do Conselho da 11 

Comunidade da Execução Penal devem se reunirem conforme calendário que será previamente 12 

aprovado nesta primeira Reunião Ordinária do ano.  Continuando lembrou que é a 1ª Reunião 13 

Ordinária do ano e, está de acordo com o Edital de Convocação nº 001/25 datado de 29/01/25. Na 14 

sequência a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia perguntando aos presentes se alguém 15 

desejava incluir algum tema para ser apresentado e discutido nesta Reunião. Não havendo 16 

manifestação a Presidente colocou em regime de votação a Pauta apresentada, sendo aprovada em 17 

aclamação e por unanimidade dos participantes. A Presidente Sra. Juraci disse que é regimental a 18 

manifestação inicial, se retirou da Mesa e passou a palavra ao Presidente da Comissão Eleitoral o 19 

Conselheiro Sr. Marcos A. C. Pinheiro que se manifestou e destacou as informações relacionadas 20 

ao Processo Eleitoral que fora realizada no dia 22/01/25 nas dependências do Conselho da 21 

Comunidade da Execução Penal por meio de voto secreto em Chapa única com o resultado de 16 22 

votos sim, não houve nenhum voto não ou abstenção, a nova Mesa Diretora para o Triênio 23 

2025/2027 deste Conselho da Comunidade da Execução Penal. Neste momento a Presidente 24 

invoca o item  3.1– Posse da nova Diretoria eleita em 22/01/25; Apresentação: O Presidente da 25 

Comissão Eleitoral iniciou convidando os(as) Integrantes da Comissão Sr. Hamilton Serighelli e Sr. 26 

Cássio R. Pompeo, em seguida nominou os novos Integrantes  da nova Diretoria nas seguintes 27 

composições: Presidente Sra. Juraci Helena Audibert-Associação Beneficente São João-ABSJ e 28 

COMUS-FOZ, Vice-Presidente: Sra. Carla Giselle D. de Souza- OAB-FOZ e Centro de 29 

Medidas Sociais Úteis –CEMSU, 1º Secretário: Sr. Luiz Gonzaga Lopes-União Municipal das 30 

Associações dos(as) Moradores(as)de Foz do Iguaçu –PR- UMAMFI, 2ª Secretaria Sra. Tamara 31 

Cardoso André-C.D.H.MPFI, 1ª Tesoureira Sra. Júlia Dominguez Ferreira-Pastoral Carcerária, 2ª 32 
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Tesoureira Sra. Teófila Gonçalves-Entidade Mulher Comunidade-E.M.C. Conselho Fiscal: 1º 33 

Membro: Sr. Dimas Cesar Bragagnolo-Associação Comercial Industrial de Foz do Iguaçu PR–34 

ACIFI, 2º Membro: Sr. Taciano Paulo Duarte–Universidade Federal da Integração Latino-35 

Américana–UNILA, 3º Membro: Sr. Alexandre A.M. da Silva. Centro de Educação Básica para 36 

Jovens e Adultos CEEBJA. O Presidente Sr. Marcos Antônio declarou empossada e parabenizou a 37 

nova Mesa Diretora eleita e desejou sucesso, disse que a partir deste momento está desfeita a 38 

Comissão Eleitoral. A Presidente Sra. Juraci se manifestou agradeceu aos Integrantes da 39 

Comissão Eleitoral o Sr. Hamilton Serighelli e Sr. Cássio R. Pompeo. Complementando disse que 40 

este Conselho está construindo uma Política para Garantir Direitos aos “Reeducandos(as)” e 41 

Egressos” na participação Social no sistema penal. Continuando a Presidente iniciou a Reunião 42 

agradecendo o trabalho voluntário dos(as) Integrantes da antiga Diretoria e convidou os(as) novos 43 

Integrantes para compor a Mesa, destacando os(as) nomes individualmente. Iniciando pelo item: 1º–44 

Agenda da Mesa. 1.1–Aprovação da Ata nº 011/24, colocando para apreciação a Ata emanada da 45 

Reunião nº 011/24 perguntando aos Conselheiros (as) presentes se todos receberam a cópia de 46 

modo eletrônico, e, se algum(a) Conselheiro(a), deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. 47 

Não havendo manifestação a Presidente Sra. Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 48 

011/24, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos(as) presentes. Passando para o item 49 

1.2–Correspondências Emitidas e Recebidas. Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º 50 

Secretário para realizar a leitura das correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz G. 51 

Lopes se manifestou cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade 52 

devido a não realização de Reunião Ordinária no mês de dezembro o resultado foi: 43 Termos de 53 

Doação, entregou 280 kits de higiene feminino no mês   de dez/24 e 300kits no mês  de jan/25 e 54 

emitiu 13 ofícios no mês de dez/24 e 20 ofícios no mês  de jan/25: Ofício Circ. nº 066/11/24 55 

encaminhados à Juíza Dra. Juíza Dra. Juliana A. Z. Vieira, encaminhando ofício nº 193/11/24-PEF 56 

IV, datado de 07/11/24, acompanhado dos orçamentos relacionados a solicitação em tela para 57 

conhecimento e manifestação. Ofício nº 067/11/24 atendendo à solicitação da Entidade Mulher 58 

Comunidade o Conselho da Comunidade, está repassando 50 peças de artesanatos confeccionados 59 

em barbantes coloridos, a título de doação. Destacando que os artesanatos deverão ser 60 

comercializados da melhor forma possível e que os valores percebidos deverão ser utilizados para 61 

beneficiar pessoas carentes cadastradas nesta Associação. Com o compromisso de encaminhar um 62 

Relatório com fotos das Ações realizadas pela Entidade regularmente. Ofício nº 068/11/24 63 

encaminhado ao Secretário da Assistência Social Sr. André Santos, atendendo a determinação da 64 

Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira solicitando uma vaga para acolher um “Egresso” que 65 

deixará nos próximos dias o sistema prisional do nosso “Município”. Justificando que o Egresso não 66 

tem referência de moradia em nosso Município. Ofício nº 069/11/24 encaminhado a Juíza da VEP 67 

Dra. Juliana A. Z. Vieira, encaminhando a informação que a solicitação contida no ofício nº 68 

193/11/24-PEF-IV, datado de 07/11/24, assinado pelo Diretor Sr. Marcos A. de Jesus, fora 69 
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cancelada de acordo com o comunicado anexado a este para conhecimento. Entre eles: Ofícios Circ. 70 

nº 070/11/24–005/01/25 encaminhados à Juíza da VEP Dra. Juliana A. Z .Vieira, Juíza e Diretora 71 

do Fórum Dra. Danuza Z. Andrade, M.P. Dra. Rayanne H. Berti, Promotor Dr. Luís M. Mafra, 72 

12ª Promotoria Dr. Pedro P. D. Wanderley,  Delegado da Polícia Federal Sr. Raul R. A. Neves, 73 

Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, Presidente da OAB Dr. Rogério Oscar 74 

Botelho, Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves,  Presidente do COPEN Sr. Luiz H. M. 75 

Pampuche, Defensora Pública Dra. Ana C. de Araújo Mesquita, S.M.D.H Sr. Alex Tomaz, 76 

S.M.S.A./Sr. Fábio de Melo, S.M.A.S. Sr. Ian M. Vargas, Diretor da 9ª R.S. Sr. Juliano Pedroso, 77 

Comandante da P.M.  Ten. Cel. Marcos Apº de Souza, encaminhando a cópia da Ata emanada da 78 

Reunião nº 011/24, realizada em 27/11/24 deste Conselho, acompanhada da Pauta nº 001/25. O 79 

Conselho da Comunidade recebeu 45 ofícios no mês de dez/24, solicitando medicamentos 80 

atingindo o valor de R$ 20.542,00 e 21 ofícios no mês de jan./25, atingindo o valor de R$.7.790,00   81 

Totalizando 66 ofícios. O Conselho da Comunidade recebeu 55 ofícios no mês de dez/24, 82 

solicitando passagens e 14 ofícios no mês de jan./25. Totalizando 69 ofícios. O Conselho da 83 

Comunidade recebeu da Itaipu Binacional assinado digitalmente por: Teresa Raquel Angheben. 84 

Assistente do Diretor-Geral Brasileiro com a seguinte resposta em relação a solicitação encaminhada  85 

conforme determina a Lei  Federal nº 7.210 no item participação da Comunidade nas Políticas 86 

Públicas do sistema Carcerário entendemos que é de suma importância que sua 87 

Instituição/Entidade contribuam com a participação efetiva nas discussões dessa População 88 

Privada de Liberdade que estão no conjunto social do nosso Município e sobre nossa atuação e 89 

acompanhamento buscando contribuir para que com órgãos envolvidos tenham conhecimento do 90 

olhar das estâncias sociais. Dessa forma aguardamos de Vossa Senhoria manifestação por escrito, 91 

com as indicações de dois representantes, nas condições de Titular e Suplente, pela acolhida desde 92 

já agradecemos.  Assim sendo, infelizmente, no momento, verifica-se a impossibilidade de indicar 93 

profissionais como representantes no Conselho da Comunidade de Foz do Iguaçu, sem prejuízos 94 

aos serviços da Binacional. Contando com sua compreensão para o exposto, subscrevemo-nos. 95 

Ofícios nº 036/01/25, emanado da CPLN assinado pelo Diretor Sr. Marcelo José Abatti, 96 

solicitando medicamentos para contemplar “Egressos”. Anexando relatórios. Ofícios nº 086/12/24, 97 

emanado do "CEEBJA" assinado pelo Diretor Sr. Djalma M. da Cruz, informando a indicação do 98 

professor Sr. Alexandre A. M. da Silva vice-diretor deste CEEBJA para compor a chapa da nova 99 

Diretoria na condição de Conselheiro Fiscal e da Agente Educacional Sra. Simone de Oliveira 100 

como suplente. Ofícios nº 027/12/24, emanado da Comissão de Justiça Restaurativa assinado pela 101 

Coordenadora Sra. Carla G. D. de Souza, pelo presente, e a fim de dar encaminhamento quanto as 102 

atividades de natal no CMEI Victório Basso localizado na Vila Brás, bem como na APAE 103 

(Associação de Pais e Amigos do Excepcionais) que atenderá no total 690 crianças.  Neste sentido, 104 

pleiteia-se a compra dos materiais a seguir. Justifica-se a presente solicitação para a realização das 105 

atividades de Natal mencionada, uma vez que estão produzindo os Amigurumis que serão entregues 106 
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para as crianças. Ofício nº 008/01/25 e 010/01/25, emanado da PEF, assinado pelo Diretor Sr. Diego 107 

D. Rodrigues, solicitando medicamentos e material para contemplar “Reeducandos)”, Anexando os 108 

Relatórios. Ofícios nºs 1008/12/24, 1009/12/24, 1010/12/24, 1040/12/24, 1048/12/24, 014/01/25, 109 

026/01/25 e 027/01/25, emanado(s) da PEF II, assinado(s) pelo(s) Diretor Sr. Marcos Lopes, 110 

solicitando medicamentos, Prótese e Órtese para contemplar “Reeducandos”, anexando o 111 

Relatório de inspeção. Ofícios nºs 164/12/24,  173/12/24,   174/12/24,   007/01/25,   emanado da 112 

PEF III e assinados pelo vice Diretor Sr. José C. Carzino  solicitando material para contemplar 113 

“Reeducandos(as)” passagens para “Egressos” . Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs 114 

930/12/234 e 930/12/234, 007/01/25, 021/01/25 e  059/01/25  emanados da PEF IV e assinados pelo 115 

Diretor Sr. Marcos A. de Jesus, solicitando medicamentos para “Reeducandos”. Anexando o 116 

Relatório de inspeção. Ofício(s) nºs 500/12/24, 511/12/24,  514/12/24 e  516/12/24,  001/01/24,  117 

028/01/24, emanado(s) da PFF/UP e assinado(s) pela Diretora Sra. Helena M. A. Pasin  solicitando 118 

medicamentos para contemplar “Reeducadas”.  Anexando o Relatório de inspeção. Relatos e 119 

Informes da FECCOMPAR; A Presidente se manifestou e realizou a leitura e destacou os 120 

principais e importantes pontos do(s) documento(s) enviados(s) e assinado(s) pela Presidente Sra. 121 

Maria H. Orreda: Ofício(s) nºs 001/01/25. A FECCOMPAR informa aos Conselhos da 122 

Comunidade do PR que o valor da anuidade 2025 é de R$ 1.518,00 (Hum mil quinhentos e dezoito 123 

reais), referente a um salário mínimo nacional vigente. A FECCOMPAR encaminhou a cópia da 124 

informação do nada consta em relação a débitos do Conselho da Comunidade de Foz do Iguaçu –125 

PR. A FECCOMPAR encaminhou a cópia do Recibo nº 020/25. Recebemos do Conselho da 126 

Comunidade da Comarca de Foz do Iguaçu o valor de R$ 1.518,00 (hum mil quinhentos e dezoito 127 

reais), referente ao pagamento da contribuição anual relativa ao exercício de 2025. A Presidente 128 

encerrou e agradeceu pela atenção. 2.1- Do Plenário: Apresentação: A Presidente informou aos 129 

“Conselheiros(as)” que neste momento está aberta a palavra para as manifestações.  A representante 130 

do “Projeto DIVAS” a Sra. Márcia Apª Zanotti se manifestou e realizou uma breve explanação em 131 

relação as atribuições desenvolvidas pelo “Projeto Social Divas”. Destacou que esta composto por 132 

mulheres profissionais que atuam voluntariamente na assistência multidisciplinar as Mulheres em 133 

situação de risco. Voltado para a valorização da autoestima, apoio cristão. Todo mês uma “Diva 134 

“envia a sua história por direct para participar. São mais de 10 cursos gratuitos e 450 mulheres 135 

beneficiadas. Empoderar as Mulheres é necessário para construir uma sociedade mais justa e 136 

igualitária. A Sra. Márcia agradeceu pela atenção e se colocou A disposição para colaborar nas 137 

atividades deste Conselho. A Presidente se manifestou apresentando a proposta que a Entidade 138 

encaminhe de modo oficial o nome de dois/duas representantes para participarem e colaborarem nas 139 

atividade estatutárias deste Conselho e agradeceu. A representante da OAB-FOZ a Sra. Andreza D. 140 

I. Alcântara, se manifestou e realizou uma breve explanação em relação as atribuições. E da mesma 141 

forma, se colocou à disposição para colaborar nas atividades deste Conselho.  A representante da 142 

CEMSU a Sra. Carla Giselle D. de Souza, se manifestou e fez um breve relato sobre o “Projeto” 143 
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Amigurumis Solidário, onde parabenizou os(as) “Pessoas Privadas de Liberdade”. A Presidente 144 

se manifestou e agradeceu as manifestações. O “Conselheiro”, Sr. Hamilton Serighelli, se 145 

manifestou e parabenizou a nova Mesa Diretora eleita, se colocou à disposição deste Conselho para 146 

colaborar da mesma forma, nas atividades estatutárias. A Presidente se manifestou e solicitou ao 147 

representante do CDHMP de Foz do Iguaçu -PR Sr. Hamilton Serighelli, que neste Conselho seria 148 

de suma importância a participação “Indígenas” nas Reuniões Plenárias. 3.2–Apresentação e 149 

Aprovação do Plano de Trabalho para 2025; A Presidente passou a palavra ao Assistente 150 

Administrativo Sr. Renan P. Santos para apresentação. O Sr. Renan iniciou fazendo uso da mídia 151 

onde estava destacada as informações relacionadas a previsão orçamentaria relacionada aos valores 152 

que serão necessários para a execução deste Plano de Trabalho que será desenvolvidos por meio dos 153 

“Projetos: Semana Nacional da Justiça Pela Paz em Casa. Fórum Paranaense de Violência 154 

Doméstica e Familiar Contra a Mulher (FOVID. Tecendo o Bem Anual.  Amigurumis Solidário. 155 

Raízes. Encontro dos Conselhos da Comunidade. Justiça Restaurativa. Círculo de 156 

Acolhimento. Semente da Esperança. Pontes para a liberdade. Horta Solidária. Grupos 157 

Reflexivos. Cesta Básica.  Reinserção do Egresso ao Núcleo Familiar (Passagem e Alimentação). 158 

Aquisição de medicamentos e Órteses e Próteses. AME – Amparo A Mulher Encarcerada (kit 159 

de higiene). Ação Social de Barbantes-PFF UP. Em seguida a Vice-Presidente Sra. Carla Giselle 160 

D. de Souza se manifestou para complementar as atividades que serão desenvolvidas pelos(as) 161 

Integrantes do “Projeto Tecendo o Bem”. A Presidente Sra. Juraci se manifestou e agradeceu a 162 

Vice-Presidente pela manifestação. 3.3–Apresentação e Aprovação do Relatório Geral das 163 

Atividades relacionado ao ano de 2024; A Presidente passou a palavra para a Assistente Social 164 

Sra. Josefina deste Conselho para que realize a apresentação do Relatório. A Sra. Josefina D.F. 165 

Baião, cumprimentou os(as) presentes e iniciou fazendo uso da mídia onde estava destacada a 166 

informações descritas acompanhada das fotos contemplando as atividades que foram desenvolvidas 167 

durante o ano de 2024. Foram realizadas 11 Reuniões Ordinárias. Foram emitidos: 310. Ofícios 168 

recebidos: 656. Emitiu 419 termos de doação. Parceria com a PFF-UP das web visitas, foram 169 

agendadas 2.668 web visitas nesse ano. Atendimento aos familiares de “Reeducandos(as)” por 170 

meio do WhatsApp e presencial, foram realizados aproximadamente 1.489 atendimentos nesse ano. 171 

Foram entregues 3.100 kits de higiene para as Reeducandas da PFF/UP. Foram repassados 1.180 172 

rolos de barbantes para confecção de artesanatos na PFF-UP. Foram repassadas 439 passagens 173 

rodoviárias e recurso financeiros para o retorno de “Egressos(as)” ao núcleo familiar. Foram 174 

repassador 400 peças de artesanatos/tapetes para algumas entidades beneficentes. Foram repassados 175 

medicamentos, material para promoção da Saúde, exames laboratoriais, órteses oculares, muletas entre 176 

outros para 401 “Reeducandos” do Sistema Penal. Participação em 803 eventos, a Sra. Josefina 177 

D.F. Baião, pela atenção 3.4–Apresentação e Aprovação da Prestação de Contas do 4º Trimestre 178 

de 2024. A Presidente passou a palavra ao Assistente Administrativo Sr. Renan P. Santos para 179 

apresentar a Prestação de Contas que após cumprimentar os(as) presentes iniciou a apresentação. 180 
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Destacando que fora repassado ao Conselho da Comunidade no dia 09/10/24, o valor de R$ 181 

261.847,42(duzentos e sessenta e um mil oitocentos e quarenta e sete reais e quarenta e dois 182 

centavos) para serem utilizados nos meses de outubro, novembro e dezembro, mas, fora utilizado 183 

R$ 278.645,34 (duzentos e setenta e oito mil, seiscentos e quarenta e cinco reais e trinta e quatro 184 

centavos). Constatou-se que fora utilizado o valor de R$ 16.797,92 (dezesseis mil, setecentos e 185 

noventa e sete reais e noventa e dois centavos) referente ao 1º Trimestre de 2025 para o complemento 186 

dos(as) gastos referente ao 4º trimestre de 2024. O Sr. Renan, encerrou a apresentação se colocando 187 

à disposição para os questionamentos se algum(a) Conselheiro(a) assim desejar. Não havendo 188 

manifestação, devolveu a palavra a Presidente Sra. Juraci que colocou em regime de votação os 189 

valores apresentados da Prestação de Contas, sendo aprovada por aclamação e por unanimidade 190 

dos(as) presentes. Não havendo manifestação, devolveu a palavra a Presidente Sra. Juraci que 191 

colocou em regime de votação os valores apresentados da Prestação de Contas do 4º Trimestre de 192 

2024, sendo aprovada por aclamação e por unanimidade dos presentes. 3.5–Apresentação e 193 

Aprovação do Calendário de Reuniões Ordinárias para 2025. A Presidente se manifestou e 194 

apresentou a proposta para o Conselho elaborar as datas das próximas Reuniões Ordinárias para 195 

2025. Após os debates foi apresentado a proposta que as Reuniões Ordinárias continuem sendo 196 

realizadas toda última quarta-feira do mês das 14 às 16h. Não havendo manifestação contraria a 197 

Presidente colocou em regime de votação a proposta, sendo aprovada por aclamação e por 198 

unanimidade. Encerrando a discussão a Presidente colocou em regime de votação o Calendário de 199 

Reuniões Ordinárias para o ano de 2025, sendo aprovada por unanimidade dos(as) presentes. Não 200 

havendo outro assunto a ser discutido nesta Reunião a Presidente Sra. Juraci encerrou agradecendo 201 

as participações das 34 Entidades e Conselheiros(as): AREMAFI/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, 202 

Associação B. São João/Sra. Juraci H. Audibert, CEEBJA/Sr. Djalma Machado da Cruz e Sr. 203 

Alexandre A. M. da Silva, CEMSU/ Sra. Carla Giselle D. de Souza, CPLN/Sr. Marcelo J. Abatti, 204 

CDH/Sr. Hamilton Serighelli e Sra. Tamara Cardoso André, CDC/Sr. Renan P. Santos, Sra. Josefina 205 

D.F. Baião e Shirley C. Fernandes Baião, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. Audibert, Sr. Marcos A. C. 206 

Pinheiro, Defensoria Pública/ Sr. Janderson M. Werneck DEPEN/Sr. Cássio R. Pompeo, Escritório 207 

Social/ Daniel, Fausto e Sra. Luz Marina Pretz, Espaço Iguaçuense da Diversidade/Sr. Marcos A. 208 

C. Pinheiro, OAB-FOZ/Sra. Andreza Dolatto I. Alcântara e Sra. Carla Giselle D. de Souza, Pastoral 209 

Carcerária/ Sra. Júlia D. Ferreira, PEF II/Sr. Marcos Lopes, Sr. Cassiano R. Franco, Sra. Rosiléia 210 

C. Weber, PEF III/Sr. José Carzino, PEF IV/Sr. Marcos A. de Jesus, PFF/UP/Sra. Helena M. 211 

Almeida, Polícia Militar/Sd. Saara Flexa e Sra. Gislaine, SMSA/Larissa B. dos S. de Menezes, 212 

UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, Sra. Vera Lúcia Lopes e Sra. Zulneide Rodrigues, Projeto 213 

DIVAS/Sra. Márcia Apª. Zonotti e Sra. Suelen M. da Costa, Vereadora/ Sra. Márcia Bachixte Eu 214 

Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que assino juntamente com a Presidente Sra. Juraci H. 215 

Audibert.’ 216 


